

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО
УНИВЕРСИТЕТА»**

КАФЕДРА БИЗНЕС-АДМИНИСТРИРОВАНИЯ

Аннотация к дипломной работе

**УПРАВЛЕНИЕ КАЧЕСТВОМ ПРОДУКЦИИ В ОРГАНИЗАЦИИ И ПУТИ
ЕГО СОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ НА ПРИМЕРЕ ЗАО ОРШАНСКИЙ ПТФ
«СВІТАНАК»**

КОЦУР Екатерина Вадимовна

**Руководитель
Казанович Евгений Юльевич
кандидат психологических наук, доцент**

Минск, 2023

Дипломная работа: 75 страниц, 8 рисунков, 16 таблиц, 50 источников, 13 приложений.

КАЧЕСТВО, СИСТЕМА УПРАВЛЕНИЯ КАЧЕСТВОМ, ПОКАЗАТЕЛИ КАЧЕСТВА, ДИАГРАМА ПАРЕТО

Целью дипломной работы является изучение системы управления качеством выпускаемой продукции на предприятии ЗАО Оршанский ПТФ «Світанак» и разработка предложения по его совершенствованию.

В соответствии с поставленной целью были определены следующие задачи:

1. раскрыть теоретические аспекты организации управления качеством выпускаемой продукции на предприятии;
2. провести оценку системы контроля качества готовой продукции на предприятии;
3. разработать практические рекомендации по повышению управления качеством выпускаемой продукции на предприятии;
4. провести оценку экономической эффективности предлагаемых мероприятий.

Объект исследования: ЗАО Оршанский ПТФ «Світанак».

Предмет исследования: управление качеством и пути его совершенствования.

Методы исследования: общенаучные методы познания (анализ, синтез, обобщение, логический метод), методы системного и комплексного анализа, методы экономических расчетов и оценки, SWOT-анализ.

Область возможного применения: предприятия легкой промышленности Республики Беларусь.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения сопровождаются ссылками на их авторов.

Graduate work: 75 pages, 8 figures, 16 tables, 50 sources, 13 appendices.

QUALITY, QUALITY MANAGEMENT SYSTEM, QUALITY INDICATORS, PARETO DIAGRAM

The purpose of the thesis is to study the quality management system of manufactured products at the enterprise CJSC Orsha PTF "Svitanak" and develop proposals for its improvement.

In accordance with the set goal, the following tasks were defined:

1. to reveal the theoretical aspects of the organization of quality management of manufactured products at the enterprise;
2. to evaluate the quality control system of finished products at the enterprise;
3. develop practical recommendations for improving the quality management of products at the enterprise;
4. to assess the economic efficiency of the proposed measures.

The object of the study: CJSC Orsha PTF "Svitanak".

Subject of research: quality management and ways to improve it.

Research methods: general scientific methods of cognition (analysis, synthesis, generalization, logical method), methods of system and complex analysis, methods of economic calculations and evaluation, SWOT analysis.

Scope of possible application: light industry enterprises of the Republic of Belarus.

The author of the work confirms that the material given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological and methodological provisions borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.